

**PENGARUH DESENTRALISASI FISKAL TERHADAP
OUTCOMES PELAYANAN PUBLIK BIDANG
PENDIDIKAN: ANALISIS PADA ANGKA PARTISIPASI
SEKOLAH DAN ANGKA MELEK HURUF DI DAERAH
ISTIMEWA YOGYAKARTA DAN JAWA TENGAH**

Tesis

Untuk memenuhi sebagian persyaratan
mencapai derajat Sarjana Strata-2
Program Magister Akuntansi



Disusun oleh :

Nelly Syafitri

12919005

**PROGRAM STUDI MAGISTER AKUNTANSI
PROGRAM PASCASARJANA FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA
YOGYAKARTA
2017**

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam tesis ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu Perguruan Tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, maka saya sanggup menerima hukuman atau sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta, 23 Januari 2017

Penulis,



Nelly Syafitri

BERITA ACARA UJIAN TESIS

Pada hari Kamis tanggal 26 Januari 2017, Program Pascasarjana Fakultas Ekonomi Program Studi Magister Akuntansi Universitas Islam Indonesia telah mengadakan ujian tesis yang

disusun

oleh :

NELLY SYAFITRI

No. MHS. : 12919005

Konsentrasi : Akuntansi Pemerintahan

Dengan Judul:

**PENGARUH DESENTRALISASI FISKAL TERHADAP *OUTCOMES* PELAYANAN
PUBLIK BIDANG PENDIDIKAN: ANALISIS ANGKA PARTISIPASI SEKOLAH
DAN ANGKA MELEK HURUF DI DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA
DAN JAWA TENGAH**

Berdasarkan penilaian yang diberikan oleh Tim Penguji,
maka tesis tersebut dinyatakan **LULUS**

Penguji I



Dra. Ataina Hidayati, M.Si., Ak., DBA.

Penguji II



Fitra Roman Cahaya, SE., M.Com., Ph.D.

Mengetahui

Direktur Program Pascasarjana



Dr. Zainal Mustafa EQ., MM.

HALAMAN PENGESAHAN



Yogyakarta, 26/1 2017

Telah diterima dan disetujui dengan baik oleh :

Dosen Pembimbing

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Ata', is written over a horizontal line.

Dra. Ataina Hudayati, M.Si., Ak., DBA.

HALAMAN MOTTO

“Allah akan meninggikan orang-orang yang beriman diantaramu dan orang-orang yang beri ilmu pengetahuan beberapa derajat”. (Q.s. Al Mujadalah: 11)

“Sesungguhnya ilmu pengetahuan menempatkan orangnya kepada kedudukan terhormat dan mulia (tinggi). Ilmu pengetahuan adalah keindahan bagi ahlinya di dunia dan di akhirat “ (H.R Ar- Rabi’).

“Barang siapa merintis jalan mencari ilmu maka Allah akan memudahkan baginya jalan ke surga “ (H.R Muslim).

HALAMAN PERSEMBAHAN



Dengan mengucapkan syukur, hasil karya ini kupersembahkan kepada :

Allah SWT yang begitu sempurna, yang selalu melimpahkan Rahmat dan

Hidayah-Nya kepada seluruh Umat-Nya..

Nabi Muhammad SAW, sebagai suri tauladan kita untuk menuju jalan-Nya..

Almarhum Ayahanda H. Abdul Rahman Sa'ary S.sos, serta Ibunda

Almarhumah Hj. Maryam Ahmad sebagai ungkapan terima kasih dan tanda

baktiku kepadamu..

Ananda tercinta **Muthia Azzahra** sebagai ungkapan terima kasih dan rasa cinta

karena telah menjadi sumber semangat bunda..

Kande M. Riamuddin ST., Sri Riawati SP. M.Si, M. Erimudin S.Pd., M.

Syafrizal SE, Zulhappy SH dan Hendry Wahyudi ST sebagai ungkapan

terima kasih dan rasa tanggung jawab yang besar untukku..

Almamater yang kubanggakan..

KATA PENGANTAR



Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Alhamdulillah, rasa syukur penulis haturkan kepada Allah SWT yang telah memberikan taufik serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan amanah dan kewajiban dalam bentuk tesis yang berjudul **“PENGARUH DESENTRALISASI FISKAL TERHADAP *OUTCOMES* PELAYANAN PUBLIK BIDANG PENDIDIKAN: ANALISIS ANGKA PARTISIPASI SEKOLAH DAN ANGKA MELEK HURUF DI DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA DAN JAWA TENGAH”**. Tak lupa shalawat serta salam penulis haturkan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah mengantarkan umat-Nya menuju zaman terang benderang hingga saat ini.

Tesis ini disusun sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan pendidikan program Sarjana Strata 2 (S2) pada Program Pascasarjana Magister Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan tesis ini masih jauh dari kata sempurna karena keterbatasan yang penulis miliki. Tetapi penulis berharap semoga tesis ini dapat mendatangkan manfaat bagi banyak pihak.

Proses penyusunan tesis ini telah melibatkan berbagai pihak yang memberi dukungan berupa fasilitas, dukungan materiil, moril maupun doa. Oleh karena itu, penulis mengucapkan rasa terima kasih dan penghargaan pada berbagai pihak di bawah ini :

1. Bapak Dr. Ir. Harsoyo, M.Sc. Selaku Rektor Universitas Islam Indonesia.
2. Bapak Dr. Drs. Dwipraptono Agus Harjito, M.Si. Selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

3. Ibu . Dra.Ataina Hidayati, Akt, MSi, Phd. Selaku Dosen Pembimbing Tesis yang telah tulus dan ikhlas dalam memberikan bimbingan.
4. Fitra Roman Cahaya, SE,M.Com, Ph.D selaku dosen penguji.
5. Bapak Zainal Mustafa Eq., MM. Selaku Direktur Pascasarjana Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
6. Bapak Johan Arifin SE, M.Si, Phd. Selaku Ketua Program Magister Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
7. Seluruh Dosen dan Karyawan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia khususnya Program Pascasarjana.
8. Ayahanda tercinta Almarhum H. Abdul Rahman Sa'ary S.Sos, serta Ibunda Almarhumah Hj. Maryam Ahmad sebagai motivasi dalam setiap langkah, Terima kasih dan maaf atas segalanya.
9. Ananda Muthia Azzahra dan Sandi Yudha BZ. ST, M.P untuk semangat dan dorongan lewat kicauan kalian berdua setiap hari.
10. Kande M. Riamuddin ST, Sri Riawati SP. M.Si, M. Erimudin S.Pd, M. Syafrizal SE, Zulhappy SH dan Hendry Wahyudi ST yang dengan tulus dan ikhlas membantu, memberikan perhatian, memberikan motivasi, serta mendoakanku. Terima kasih dan maaf atas segalanya.
11. Teman-teman Program Magister Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia angkatan V dan Pendidikan Profesi Akuntansi angkatan IV.
12. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan kritik dan saran.

Semoga tesis ini dapat bermanfaat untuk kita semua. Kritik dan saran yang konstruktif sangat penulis harapkan demi perbaikan di masa yang akan datang.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb.

Yogyakarta, 23 Januari 2017

Penulis

Nelly Syafitri

